Pressemitteilung



2. Internationale Rollstuhlhandball-Meisterschaft in Hannover -

Team Baden beste deutsche Rollstuhlhandball-Mannschaft

Bei der 2. Internationalen Meisterschaft im Rollstuhlhandball am Wochenende in Hannover, sorgte das Team des Badischen Behinderten- und Rehabilitationssportverbandes e.V. (BBS) für eine große Überraschung und sicherte sich in einem Starterfeld von insgesamt zehn Mannschaften am Ende als beste deutsche Mannschaft die Bronzemedaille.

In den insgesamt fünf Turnierspielen ging das BBS-Team viermal als Sieger vom Platz. Lediglich gegen die Niederländische Nationalmannschaft, den frisch gebackenen Vizeweltmeister und haushohen Turnierfavoriten, unterlag man nach einem großen Kampf bis in die letzten Sekunden am Ende knapp mit 5:6.

Gespielt wurde in zwei Fünfergruppen. Der etwas ungewöhnliche Turniermodus – es gab keine Halbfinalspiele – sorgte dafür, dass das *Team Baden* als Gruppenzweiter keine Finalchance mehr hatte und am Ende "nur" um Platz drei spielen konnte.

Hier alle Spiele des Team Baden in der Übersicht:

Team Baden – Red Ants Isernhagen	9:1
Niederlande – Team Baden	6:5
RSG Blue Bandits Hannover – Team Baden	5:6
Team Baden – Hannover Handball	9:3
Spiel um Platz 3: Team Baden – Freiwurf Hamburg	4:2

Für das erfolgreiche BBS-Team spielten (von links):



Christof Armbruster (TuS Schutterwald), Nico Eble (TuS Schuttern), Edgar Walter (TV Sandweier), Mirko Dieterle (TuS Schuttern), Rebekka Stiglmaier, Dominik Bajohr (beide BSG Offenburg) und Michael Eisele (TV Sandweier).







Pressemitteilung



Turniersieger wurde erwartungsgemäß das *Team Niederlande*, das im Finale die belgische Mannschaft von *Cap2Sports Lüttich* mit 10:0 besiegte.

Wir stehen Ihnen bei Fragen gerne zur Verfügung:

Badischer Behinderten- und Rehabilitationssportverband e.V. Michael Eisele, Geschäftsführer Mühlstraße 68, 76532 Baden-Baden bbs@bbsbaden.de Tel.: 07221-396180

Text und Foto: BBS Baden





